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ANEXO III 

a que se refere o inciso III do artigo 1º da Lei Complementar nº        , de        de                
de 2023 

DENOMINAÇÃO DO CARGO PADRÃO VALOR 

CARGO EM COMISSÃO 

COMANDANTE GERAL P.M. PM 40 9.977,52 

POSTO 

CORONEL P.M. PM 16 8.221,57 

TENENTE CORONEL P.M. PM 15 7.698,88 

MAJOR P.M. PM 14 7.247,51 

CAPITÃO P.M. PM 13 6.849,83 

1º TENENTE P.M. PM 12 6.348,69 

2º TENENTE P.M. PM 11 4.307,97 

ASPIRANTE A OFICIAL P.M. PM 29 4.126,90 

DENOMINAÇÃO DO CARGO PADRÃO VALOR 

GRADUAÇÃO 

ALUNO OFICIAL 4ª CFO PM 36 2.387,42 

ALUNO OFICIAL 3ª CFO PM 35 2.304,94 

ALUNO OFICIAL 2ª CFO PM 34 2.123,24 

ALUNO OFICIAL 1ª CFO PM 35 2.023,80 

SUBTENENTE P.M. PM 28 3.506,61 

1º SARGENTO P.M. PM 27 3.036,79 

2º SARGENTO P.M. PM 26 2.734,88 

3º SARGENTO P.M. PM 25 2.400,16 

CABO P.M. PM 24 2.325,80 

SOLDADO P.M. 1ª CLASSE PM 22 2.152,48 

SOLDADO P.M. 2ª CLASSE PM 23 2.033,27 

 Debates
 5 DE MAIO DE 2023
8ª SESSÃO SOLENE DE ENTREGA 
DO COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO À SENHORA LEILA PEREIRA

Presidência: LUIZ FERNANDO

RESUMO

1 - LUIZ FERNANDO
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência efetiva convocara a presente sessão solene 
para "Outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo à Sra. Leila Pereira, Presidente da 
Sociedade Esportiva Palmeiras". Nomeia a Mesa e demais 
autoridades presentes. Convida o público para ouvir, de 
pé, o "Hino Nacional Brasileiro". Anuncia a exibição de 
vídeo de Luiz Marinho, Ministro do Trabalho, a favor da 
homenageada.
2 - DELEGADO OLIM
Deputado estadual, faz pronunciamento.
3 - THIAGO AURICCHIO
Deputado estadual, faz pronunciamento.
4 - LUCAS BOVE
Deputado estadual, faz pronunciamento.
5 - REIS
Deputado estadual, faz pronunciamento.
6 - JOSÉ LUÍS FERRAREZI
Secretário Nacional de Futebol, faz pronunciamento.
7 - DOMINGOS DISSEI
Conselheiro do Tribunal de Contas do Município de São 
Paulo, faz pronunciamento.
8 - HÉLIO RODRIGUES
Representante  dos  vereadores  presentes, faz 
pronunciamento.
9 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Tece considerações regimentais sobre o Colar de Honra 
ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo. Discorre 
acerca da história pessoal e profissional da homenageada. 
Anuncia a exibição de vídeo. Informa a entrega do Diploma 
e da Comenda à Sra. Leila Pereira, presidente da Sociedade 
Esportiva Palmeiras.
10 - LEILA MEJDALANI PEREIRA
Presidente da Sociedade Esportiva Palmeiras, faz 
pronunciamento.
11 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Enaltece o valor  da presente solenidade. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Luiz Fernando.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, senhoras e senhores, esta sessão solene foi 
convocada pelo presidente desta Casa de Leis, deputado André 
do Prado, atendendo a minha solicitação, deputado Luiz Fernan-
do, com a finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo à presidente da Sociedade 
Esportiva Palmeiras, Dra. Leila Pereira, quem eu quero convidar 
para estar sentada ao meu lado e receber uma salva de palmas. 
(Palmas.)

Anuncio aqui, com muita honra também, a presença do 
meu querido amigo Beto. É assim que eu vou sempre chamá-lo, 
porque eu conheci e foi-me apresentado não como José Rober-
to Lamacchia, mas como Beto.

É uma honra tê-lo aqui e eu quero também pedir uma 
salva de palmas ao Beto, esse palmeirense doente. (Palmas.) 
Nós iríamos ter uma montagem da Mesa, mas o “Ameriquinho” 
se encarregou e montou de uma forma diferente, mas está 
valendo.

Eu queria, neste momento, convidar os deputados aqui 
presentes: deputado Olim, faça o favor. Queria recebê-lo com 
uma salva de palmas. (Palmas.) Deputado Delegado Olim, que é 
também presidente do TJD. Então o Palmeiras tem que tratá-lo 
bem, porque é ele que bate a caneta lá.

Queria convidar também o meu querido parceiro e compa-
nheiro deputado Reis, para estar aqui fazendo parte da Mesa 
“extensora”. (Palmas.) Reis é palmeirense doente também.

Queria convidar mais um palmeirense deputado desta 
Casa, o deputado Thiago Auricchio. Pedir uma salva de palmas. 

(Palmas.) Deputado Thiago Auricchio, além de ser palmeirense, 
é filho de outro grande palmeirense, Leila, que te manda um 
grande abraço, o prefeito de São Caetano, Auricchio.

E também queria convidar para estar aqui conosco o depu-
tado Lucas Bove. Faça o favor, Lucas. (Palmas.) Queria convidar 
também - nós estamos providenciando as cadeiras, porque o 
Américo mudou - o secretário nacional de Esportes, meu amigo 
e meu irmão, José Luís Ferrarezi, e agradeço a sua presença. 
(Palmas.)

Eu queria citar alguns nomes de pessoas que estão aqui, 
que me passaram os nomes. Queria citar a figura desse gran-
de amigo, ex-vereador da Capital, conselheiro do Tribunal de 
Contas do Município, Dr. Domingos Dissei, a quem eu peço uma 
salva de palmas. (Palmas.) A Sílvia Grecco, secretária municipal 
da Pessoa com Deficiência de São Paulo. (Palmas.)

Queria também citar os vereadores da Capital Hélio Rodri-
gues. (Palmas.) Nunes Peixeiro. (Palmas.) Ricardo Giordano. 
(Palmas.) E o vereador João Ananias. (Palmas.) Agradecer e citar 
a presença do presidente da Câmara do Município de Mauá, o 
Geovane de Souza. (Palmas.)

Agradecer a presença do meu querido amigo e irmão Getu-
lio do Amarelinho, vereador no município de São Bernardo do 
Campo. (Palmas.) Leila, nem sei se todos são palmeirenses, mas 
vieram aqui prestar uma homenagem a você, viu?

Queria agradecer também a presença do Paulo Buosi, que é 
o nosso 1º Vice-Presidente do Palmeiras. (Palmas.) João Ananias, 
hoje eu percebi por que o Palmeiras vai bem: porque além de 
ter uma presidenta mulher, tem duas vice-presidentes, a Maria 
Tereza Bellangero, 2ª Vice-Presidente, e a Neive de Andrade, 3ª 
Vice-Presidente. (Palmas.) Agradecer também a presença do 
Tarso Gouveia, 4º Vice-Presidente. (Palmas.)

Cumprimentar e agradecer a presença do Alcyr Ramos, que 
é presidente do Conselho Deliberativo do Palmeiras. (Palmas.) 
Maurício Camargo, vice-presidente do Conselho Deliberativo 
do Palmeiras. (Palmas.) Agradecer a presença do Mario Galiotte, 
presidente antecessor... Maurício, perdão. Erraram aqui e a 
gente lê. Você me desculpe. Maurício Galiotte, ex-presidente do 
Palmeiras. (Palmas.)

Saudar o sempre deputado palmeirense, conselheiro do 
Palmeiras, querido Mário Beni. (Palmas.) Vem da minha cidade, 
Leila, eu fui vereador na cidade do Mário Beni. O pai dele foi 
deputado estadual aqui e foi o primeiro 1º Secretário da Casa, e 
eu tive a honra de botar uma foto minha ao lado dele como 1º 
Secretário que também fui. Queria saudar o ex-deputado Ítalo 
Cardoso, ex-vereador da Capital e ex-deputado. (Palmas.)

Saudar o Ricardo Giordani, presidente do Ituano Futebol 
Clube. (Palmas.) Saudar o Américo Calandriello Junior, vice-
-presidente de Relações Institucionais da Federação Paulista 
de Futebol. (Palmas.) Saudar o Everaldo Coelho, diretor de 
marketing do Palmeiras. (Palmas.) Wilson Marqueti Junior, 
procurador-geral do Tribunal de Justiça Desportiva. (Palmas.) E 
José Alexandre, diretor de Esportes de Diadema. (Palmas.)

Não passaram a lista. Falha sua, Américo. Representando o 
Dr. Reinaldo, ex-presidente do Palmeiras, Affonso Della Monica, 
queria saudá-lo. (Palmas.) Ricardo Degon, presidente do Con-
selho de Fiscalização. (Palmas.) Peço perdão pelas falhas, devo 
estar omitindo um número muito grande de pessoas que deve-
ríamos citar, mas foi o que passaram para esta Mesa, e eu peço 
desculpas aí pelas falhas.

Eu queria, neste momento, convidar todos os presentes 
para, em posição de respeito, ouvirmos o Hino Nacional Bra-
sileiro, executado pela camerata do Corpo Musical da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do maestro 1º 
Sargento policial militar Ivan Berg.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Quero aqui 

agradecer à Camerata do Corpo Musical da Polícia Militar, sob 
a regência do 1º Sargento Ivan Berg. Primeiro Sargento, há 
dúvidas se a Camerata saberia tocar o Hino do Palmeiras sem 
partitura.

Eu quero corrigir aqui uma falha. Recebo agora a nominata 
e agradecer a presença do querido Gustavo Normanton Delbin, 
representando o presidente da Federação Paulista de Futebol, 
que se encontra no exterior, Dr. Reinaldo Carneiro Bastos, a 
quem eu peço uma salva de palmas. (Palmas.)

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
Nos termos regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da 
Ata da sessão anterior. E antes de ouvirmos algumas falas, eu 
queria rapidamente convidar todos para assistirmos a um vídeo 
com a mensagem do ministro do Trabalho, Luiz Marinho, em 
homenagem à Leila Pereira.

* * *

- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - O ministro Luiz 

Marinho, sempre amigo da Leila, fez questão de gravar esse 
vídeo. Ele estaria aqui hoje também, mas o presidente Lula 
convocou-o para uma reunião amanhã, por isso fez questão de 
mandar esse vídeo.

Eu queria, neste momento, abrir a palavra aos nossos 
deputados aqui presentes e queria chamar o deputado, amigo 
e irmão Delegado Olim, para que pudesse se dirigir à tribuna e 
fazer a sua saudação à nossa homenageada.

O SR. DELEGADO OLIM - PP - Boa noite a todos os meus 
amigos aqui presentes. Boa noite, palmeirenses e não pal-
meirenses que são fãs da dona Leila, essa grande empresária. 
Quero cumprimentar... Como é que lhe chamam, de Beto? 
Então tenho que cumprimentar o Beto. Agora pegou moda, 
agora não tem mais jeito, se eu te encontrar em um restauran-
te, vou chamar de “Betão” e assim vai.

Eu não podia deixar de comparecer aqui e parabenizar 
o Luiz Fernando por essa ideia maravilhosa de homenagear 
a Leila. Homenageando a Leila, eu quero aqui cumprimentar 
todas as pessoas e autoridades importantes aqui que vieram 
do futebol e não só do futebol, o Tribunal de Contas está todo 
inteiro aqui. Os palmeirenses, aqueles mais assíduos, que têm 
muitos aqui. Cumprimentar o Marqueti e cumprimentar todos 
do Tribunal de Justiça que estão presentes.

Meus colegas deputados, aqui eu quero só dizer o seguinte: 
o futebol, na mão de dona Leila, é futebol de empresário. Como 
ela toca as empresas dela, ela toca a Sociedade Esportiva 
Palmeiras. Então você vê aí o Maurício, que foi um grande pre-
sidente lá, a gente está aprendendo com ela, porque ali é mão 
pesada.

E o Palmeiras não é sorte: é bom, só ganha. Eu fui colocar 
a medalha no técnico do Palmeiras, na última do Paulistão, que 
eu estava lá no Palmeiras colocando as medalhas nos jogado-
res, ele virou para mim, com seu sotaque português, e falou 
assim: “Eu já estou cansado e com dor no pescoço de tantas 
medalhas que eu já recebi”. Vê se é mole ou não? Eu gravei, 
e isso deu uma repercussão: “Eu já estou cansado com tantas 
medalhas que já recebi”.

É isso aí, Leila, parabéns pelo Palmeiras, parabéns pelo 
seu jeito de trabalho, seu jeito sério, correto. O Palmeiras é 
uma potência hoje no futebol, não tem ninguém maior. E fala 
o que pensa, por isso que eu gosto dela, porque eu sou assim 
também. Fala o que pensa, e quem não gostar, problema dele.

Hoje o futebol de São Paulo é o futebol do Brasil. Nada sai 
se não for pelo São Paulo, nada sai se não for pela Sociedade 
Esportiva Palmeiras, que é uma potência no futebol, que é uma 
potência como empresa, e tudo isso em nome de você, que 
sabe mandar, sabe fazer e nada mais certo do que você ganhar 
essa maior homenagem da Assembleia Legislativa.

Eu conheço poucos que ganharam, hein? Eu comentei ali 
que eu não vi ninguém ganhar aqui. Poucos ganharam essa 
medalha. Essa medalha tem que ser aprovada pelos deputados. 
Eu dei uma na minha vida - já estou aqui há oito anos -, que 
era para o ex-presidente do Einstein, nunca mais dei nenhuma e 
não vi ninguém ganhar aqui. Então, parabéns.

Essa homenagem é muito grande. Luiz Fernando, parabéns 
pelo que você fez, parabéns pela sua ideia, que realmente deu 
para uma pessoa que merece, empresária não só do futebol, 
mas das empresas dela, e fez com que São Paulo ficasse mais 
famosa, não só com o Palmeiras, mas com a Crefisa.

Obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Agradecer as 

palavras do meu querido amigo, deputado Delegado Olim. 
Queria convidar já, para fazer o seu pronunciamento, o nobre 
deputado Thiago Auricchio. (Palmas.) Thiago, você é o mais 
jovem ainda?

O SR. THIAGO AURICCHIO - PL - Não.
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Já passaram? 

Agora veio alguém mais jovem.
O SR. THIAGO AURICCHIO - PL - Já tiraram o meu título.
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Tiraram o seu 

título de mais jovem deputado da Casa.
O SR. THIAGO AURICCHIO - PL - Mas boa noite a todos. É 

uma satisfação imensa subir sempre aqui a esta tribuna. Quero 
cumprimentar o autor desta propositura, desse colar legislativo, 
que, assim como o meu colega deputado Olim colocou, é a 
maior honraria aqui da Assembleia Legislativa de São Paulo. 
Cumprimento o meu amigo, deputado Luiz Fernando, que é um 
deputado extremamente atuante.

Eu falo, porque é o meu vizinho da região do Grande ABC, 
e eu conheço toda a sua trajetória, toda a sua história. Eu 
não tenho dúvida, deputado, de que você ainda terá grandes 
missões não só aqui na cidade de São Bernardo, mas para todo 
o nosso País. Conte sempre com o seu amigo, deputado Thiago 
Auricchio.

Quero cumprimentar todos os meus colegas deputados, 
Lucas Bove, Delegado Olim, o deputado Reis também. Não sei 
se são todos palmeirenses, mas todos estão fazendo questão de 
cumprimentar a grande homenageada da noite, a Sra. Leila, na 
qual eu já cumprimento todos os palmeirenses aqui em nome 
do meu amigo, “Ameriquinho”.

Estava recordando aqui, deputado Luiz Fernando, presiden-
te da nossa sessão, que em 2009 eu viajei com o “Ameriqui-
nho” para Recife, ao lado do meu pai e de tantos amigos, para 
a gente ver o tão sofrido Palmeiras daquela época de 2009 - eu, 
com 30 anos de idade. A gente já passou por tantos problemas 
diante do Palmeiras, mas hoje, sem dúvida, é um time que nos 
orgulha.

Então eu parabenizo o deputado, parabenizo a homenage-
ada da noite, porque ser presidente do Palmeiras, eu não tenho 
dúvida de que é um desafio diário. É uma torcida extremamente 
exigente, uma diretoria, um conselho, associados que são extre-
mamente exigentes. Então, Leila, a senhora está de parabéns.

O Palmeiras nos orgulha muito não só dentro de campo, 
assim como o deputado Olim falou, mas desde 2013, até foi 
uma matéria, não lembro agora se foi da “Folha” ou do “Esta-
do de S. Paulo” essa semana, que, na última década, a arreca-
dação do Palmeiras foi a maior do Brasil, subindo em 390%, 
acho que superando o dobro do Corinthians, que é a segunda 
força hoje do nosso estado. Então, sem dúvida, isso é motivo de 
orgulho para nós, palmeirenses.

Isso é um reflexo, sem dúvida, de administrações responsá-
veis que estão atuando nesta década, na qual eu cumprimento 
aqui também o presidente Maurício Galiotte. Então, como 
palmeirense, satisfaz-nos muito estar presente aqui hoje cum-
primentando a senhora, não só pela trajetória no nosso clube, 
a Sociedade Esportiva Palmeiras, mas também como empresária 
no nosso estado e no nosso País. Parabéns a todos e uma exce-
lente noite, pessoal.

Um grande abraço. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Agradecer ao 

nobre deputado e amigo Thiago Auricchio. Queria agora convi-
dar, para fazer uso da tribuna, o nobre deputado Lucas Bove. 
(Palmas.)

O SR. LUCAS BOVE - PL - Boa noite a todos. Boa noite, 
presidente. Cumprimentar o meu nobre colega, deputado Luiz, 
pela brilhante iniciativa de homenagear uma mulher que não 
só alçou nosso time do coração ao topo dos rankings mundiais, 
mas também o nosso estado de São Paulo, a nossa comunidade 
italiana tão presente no estado, a comunidade italiana que aju-
dou a construir tudo que o estado de São Paulo é hoje.

Para nós, palmeirenses, é motivo de muita honra e de 
muito orgulho ter aqui o ex-presidente Maurício Galiotte, a 
presidente Leila Pereira, porque passamos por poucas e boas 
nas últimas décadas, não é? Vivemos alguns momentos muito 
tensos e agora somos nós quem rimos por último.

Líderes de todos os campeonatos, de todas as competições, 
sempre disputando, e é isso que a gente gosta de ver. Isso é 
um exemplo de como uma gestão profissional, de como uma 
gestão com responsabilidade pode mudar, em pouco tempo, o 
futuro de uma entidade.

E a senhora, presidente, serve para nós aqui, parlamenta-
res, para nós do Poder Público, para nós, servidores da popula-
ção, como um grande exemplo de como lidar com as coisas, de 
como fazer com que as coisas funcionem de uma forma cada 
vez mais eficaz.

Então é um exemplo para todos nós. Tem todas as honras 
e todos os méritos em receber essa homenagem aqui hoje. E 
eu só poderia aplaudir, porque o esporte é isso: une aqui direita 
e esquerda, brancos e negros, homens e mulheres. O esporte é 
um dos agentes de transformação da nossa sociedade.

Então meus parabéns pela condução. Espero que a senhora 
se mantenha firme na posição. Renove o contrato do nosso 
treinador Abel, como está sendo colocado aí, já deixo aqui o 
pedido de torcedor, como bom palmeirense e bom corneteiro. 
Meus parabéns pela gestão aí e conte conosco aqui na Alesp 
para o que se fizer necessário.

Parabéns, deputado, parabéns, presidente e boa noite a 
todos. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Agradecer a 
participação e fala do nobre deputado Lucas Bove e convidar 
o querido deputado, nobre Reis, para fazer uso da palavra. Esse 
dá muito trabalho na nossa bancada. Pensem um palmeirense 
bravo.

O SR. REIS - PT - Cumprimentar todos os presentes, agra-
decer ao presidente desta sessão solene, o meu colega Luiz 
Fernando, colega de bancada do Partido dos Trabalhadores. 
Cumprimentar a nossa presidente Leila, que está sendo conde-
corada com essa tão importante medalha.

Cumprimentar os meus colegas, deputado Lucas Bove, 
deputado Thiago Auricchio, deputado Delegado Olim. Cumpri-
mentar o secretário nacional de Esportes, Ferrarezi. Meu amigo, 
colega da velha data, o “Ameriquinho”, que está aqui de frente. 
Cumprimentar todos os senhores e as senhores, dizer da grata 
satisfação que tenho de estar participando desta tão importan-
te sessão solene.

Dizer para o Luiz Fernando que eu, no meu primeiro man-
dato de vereador na cidade de São Paulo, fui o presidente da 
bancada alviverde. O “Ameriquinho” sabe disso. E naquele 
mandato, nós, a bancada alviverde, transformamos parte da rua 
Turiassu na rua Palestra Itália. (Palmas.) É o único time que tem 
o seu nome em uma rua, em uma avenida tão importante na 
cidade de São Paulo.

Também, no meu mandato de presidente da bancada alvi-
verde, nós fizemos a homenagem ao centenário do Palmeiras, 
entregamos a mais alta honraria ao Palmeiras, a Salva de Prata 
na Câmara Municipal de São Paulo. E também fizemos lá, junto 
com o hoje aqui deputado Donato, palmeirense da primeira 
hora...

E quero dizer, presidente Leila, o Jorge Henrique de Souza 
Reis está te mandando um abraço, porque eu conheço palmei-
rense que é palmeirense, mas que nem o Jorge Henrique de 
Souza Reis, eu nunca vi, que é o meu filho. E está assistindo em 
casa, viu?

Dizer para todos vocês que esse time só traz alegria para 
a gente. E, com a sua presidência, muito mais, porque a gente 
só ganha, ganha, ganha e nós vamos continuar. Neste ano, nós 
temos que ganhar tudo. Não vamos deixar nada para eles, é 
tudo do Palmeiras.

Viva o Palmeiras, viva a Nação Alviverde. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Saudar e agra-

decer a esse palmeirense doente, deputado Reis, ex-vereador do 
município de São Paulo e deputado estadual. Queria já convidar, 
para fazer uso da palavra, o secretário nacional do Futebol, o 
meu amigo e irmão José Luís Ferrarezi. (Palmas.)

Até que ele chegue, queria saudar aqui a presença da Deni-
se Boni de Mattos, vice-presidente da Portuguesa Desportos. 
(Palmas.) Queria destacar o gerente de futebol do glorioso São 
Bernardo Futebol Clube, clube de que fui presidente, o Daniel 
Luiz, que foi meu goleiro. (Palmas.) Saudar e agradecer a sua 
presença aqui, Daniel. Ferrarezi com a palavra.

O SR. JOSÉ LUÍS FERRAREZI - Boa noite a todos e todas. 
Reis, se a gente fizer aqui um concurso de quem é mais palmei-
rense, teremos problemas, porque eu tenho certeza absoluta de 
que todos nós ou somos muito ou tem alguém na família que 
extrapola, presidente.

Mas eu quero, antes de mais nada, trazer aqui um abraço 
do presidente Lula. Ontem, a senhora esteve em Brasília partici-
pando do conselho, e para nós, palmeirenses, muito nos honra a 
sua presença nesse...

O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Foi o único 
clube que esteve presente no conselho?

O SR. JOSÉ LUÍS FERRAREZI - Olha, eu só o vi o Palmeiras 
porque eu só vejo o Palmeiras. É até um sacrilégio falar isso 
um secretário nacional, mas quando a gente procura algo, a 
gente procura primeiro o Palmeiras, não é verdade? Para nós, 
palmeirenses, é um momento de muito orgulho que a nossa 
presidenta Leila faça parte do conselho, esse conselho tão 
importante para a nação.

E a nossa ministra Ana Moser, também uma mulher, a 
primeira mulher à frente do Ministério de Esportes também 
é muito representativo. Ela manda um abraço e me deu aqui 
uma missão de construir uma agenda para estar presente no 
Palmeiras, para conhecer esse modelo de gestão e a força que 
a nossa presidenta tem na condução da nossa Sociedade Espor-
tiva Palmeiras. Eu tenho certeza de que nós vamos construir 
essa agenda.

Quero aqui saudar os deputados palmeirenses, todos aqui 
presentes. E deputado Luiz Fernando, neste momento, é tão 
oportuna essa homenagem, não só porque a nossa presidenta 
Leila merece, mas pelo momento desse País, essa retomada 
do protagonismo das mulheres, e o esporte pode muito nessa 
questão.

Estou como secretário nacional de Futebol e Direitos do 
Torcedor. E não é só o futebol de campo: é o futebol de campo, 
o futsal e o beach soccer. Mas, por uma estratégia nacional, o 
foco será o futebol feminino por uma questão que é extrema-
mente importante: o esporte pode muito pela inclusão, mas o 
futebol feminino, no mundo e no Brasil, vem tendo um prota-
gonismo diferente.

E quando nós, junto com a CBF, que tem sido muito parcei-
ra nesse debate, colocamos a candidatura do Brasil para sediar 
a Copa em 2027, não é porque temos arenas e belos estádios, 
não é porque temos estrutura. Também o é. É porque todo esse 
protagonismo da mulher, que precisamos valorizar, está presen-
te, e a Copa do Mundo seria uma cereja do bolo em 2027.

Tendo ou não Copa do Mundo no Brasil em 2027, essa 
política pública será valorizada. Mas imaginem se, lá em 2027, 
a gente possa ter esse privilégio de sediar a Copa? Mas vai ser 
definido em maio de 2024.

E nós temos certeza absoluta de que a presidenta Leila, 
com essa força que tem, com a representatividade que tem no 
esporte brasileiro à frente do Palmeiras, quando a senhora falar 
dessa possibilidade, falar do futebol feminino, falar de quanto 
hoje a mulher tem um papel fundamental na sociedade brasilei-
ra, isso ganhará peso, ganhará muito corpo.

Então esta homenagem neste momento, deputado, é fun-
damental. É um gesto para o País muito importante. E aqui eu 
quero dizer que eu tenho certeza absoluta de que o Abel vai 
ficar no Palmeiras, absoluta. O Abel sabe muito bem...

O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Você sabe 
quanto ele ganha?

O SR. JOSÉ LUÍS FERRAREZI - Mas você sabe o quanto ele 
perderia se saísse do Palmeiras? Está aí o Jorge Jesus quando 
ele saiu do futebol brasileiro. O Abel é o Abel porque ele veio 


